



El vicejefe de Gobierno porteño y presidente de la Legislatura, Diego Santilli, encabezó en la sede parlamentaria una jornada de debate y reflexión en el Día Internacional de la Familia, instituido por las Naciones Unidas.

Se realizó en la Legislatura una jornada de debate y reflexión en el Día Internacional de la Familia. Del vicejefe de Gobierno de la Ciudad dependen las políticas de Desarrollo Familiar.

Santilli reivindicó la creación en la Ciudad de Buenos Aires de la Dirección General de Desarrollo Familiar y explicó que coincide con el jefe de Gobierno, Horacio Rodríguez Larreta, en que "el verdadero cambio cultural de la Argentina es recuperar el valor de la familia". Para eso se creó la Red de Espacio Familia, que promueve reuniones en los barrios para revalorizar el diálogo, orientar en la educación de los hijos, prevenir conflictos y acompañar en las dificultades.

"Muchos de los problemas del quehacer cotidiano los podríamos resolver con las familias trabajando en conjunto", enfatizó Santilli al hablar esta noche en el Salón Dorado Hipólito Yrigoyen de la Legislatura.

La jornada realizada en la sede parlamentaria contó con la presencia de especialistas en familia, educación y desarrollo social, quienes participaron en dos paneles: la legisladora Paula Villalba; el secretario de Gestión Educativa de la Nación, Maximiliano Gulmanelli; el director de ONUSIDA para el Cono Sur, Alberto Stella; la filósofa y catedrática Paola Delbosco, miembro de la Academia Nacional de Educación; el director general de Desarrollo Familiar, Adrián Dall Asta; la coordinadora de ese organismo, Cecilia Galindo; el director del Observatorio de la Deuda Social, Agustín Salvia, y el coordinador del proyecto de integración socio urbano del barrio Rodrigo Bueno, Lucas Randle.

En las palabras de bienvenida, la diputada Villalba leyó un mensaje de la legisladora Lía Rueda, quien sostuvo que "la familia es el primer ámbito social del ser humano" y enfatizó que "mientras más fuertes sean los lazos entre la familia, más sólidas serán las bases de la sociedad".

Gulmanelli, del Ministerio de Educación de la Nación, comentó que "la familia es donde el amor siempre perdona", dijo que hay "cinco palabras mágicas que son: hola, por favor, gracias, perdón y te perdono" y afirmó que "para cambiar el mundo hay que empezar por cambiar a la familia".

Stella, por su parte, comparó que "la evolución del concepto de familia ha ido paralela a la evolución de los derechos humanos" y explicó que "la fuerza de los vínculos es lo que hace que una familia sea funcional, para que a través del amor y del desarrollo en libertad cada uno llegue a su plena potencialidad".

La filósofa Delbosco explicó que "la dimensión social del hombre, que nace en la familia, es anterior a nuestra individualidad". "El cien por ciento de los niños que nacen, si no tuvieran los cuidados de sus familias, morirían. ¿Cuánto vale el cuidado de los niños, de los ancianos?", se preguntó la conferencista antes de acotar que "la familia es prestadora gratuita de muy buenos servicios que si hubiera que pagarlos serían costosísimos".

El Día Internacional de la Familia, que se celebra todos los 15 de mayo desde 1994, este año tiene lemas y consignas de la ONU referidas a la educación. Propicia "políticas a ellas orientadas en el fomento de la educación y el bienestar de sus miembros, en particular la educación infantil y la formación continua para niños y jóvenes".